

LE FANTASQUE.

63

QUEBEC, 14 JANVIER, 1841.

LE FANTASQUE,

QUEBEC, 14 JANVIER, 1841.

THEATRE.

Nous rappellerons à nos lecteurs que Messieurs les Amateurs Théâtraux sont invités au théâtre joye. Voilà le programme : il est privé de représentations burlesques. Quelque ; il n'y a donc rien de mieux que la réunion ne soit brillante comme toutes celles d'habilité et de beaux-arts. D'après les apparences, on peut dire que l'orchestre sera très-époustouflant, nous conseillons donc à ceux qui désirent une place d'aller tenir des places au bureau du *Canada*, il est à Samedi.

NOUVEAUX CANDIDATS THOMSONIENS.

On dit que les lettres suivantes ont été adressées à son Excellence monsieur le Gouverneur général qui, nous sommes certains qu'il n'a pas manqué d'accueillir avec empressement les offres des réquisitionnaires. Par le cours quotidien, la politique, on en d'autres termes plus politiques, ne permet pas de montrer difficile si le choix des serviteurs, authentiques ou trouvés, a été complet, aucun d'accepté ; mais voici les lettres sans plus tarder :

A MILORD SYDENHAM ET TORONTO.

Votre Excellence,

Vous voudrez bien pardonner, la littérature que je présente de vous adresser la vente ; je n'aurai pas à son imprudence par une énumération circonscrite, ni l'expression de mes vues ; voici tout pourtant et simplement ce dont il est : — Milord, je suis fait par habitude, avocat sans en se, par profession, et par la volonté de ma destinée, bon vivant et non visé par caractère. Ces deux dernières sont point rares et je les partage avec une forte partie de ses frères ; mais comme j'ai l'ense que vous avez le soin de bon nombre mis, j'ai toujours en me présentant l'un des premiers. Je courrais la meilleure chance. Et j'ai tracé la présente, au moins, dans le temps, et quand il m'a été nécessaire, ce qui n'a pas tous les jours vu que mes amis, qui de force obligent à moi d'ailleurs, ne sont pas constamment disposés à me faire la charité d'une feuille de vieux papier ; puis, je n'ai pas toujours sur moi une petite monnaie pour acheter des gazettes, vu l'arrête des billets de Canada. Il y a, il y a, j'achète quand je peux les journaux et par eux qui me sont tombés sous la main. J'ai travaillé pour vous, avez, bezout d'honneur, et dévouement à présent vos vues et vos intérêts dans le parti en un.

Quoique, n'ay rien de mieux à faire pour le moment, je me suis décidé à vous mes services dont l'acceptation serait un bien-reçu pour moi. Voici mes services à votre confiance. J'aurai pas le souci, néanmoins j'dore le luxe, le mordre, la représentation. Semme est sans cesse à mes trousses pour que je lui donne du pain et de